

Noticias marítimas
Buques correos

Anoche salió para Barcelona la motonave « Ciudad de Mahón », con el pasaje, la valija y carga.
—Mañana debe llegar procedente de Ibiza y Barcelona, la moto-nave correo que asigne la Trasmediterránea
—Esta mañana ha fondeado el vapor « Atlante », procedente de Palma. Capitán don Santiago Jaume.
Ha traído pasaje, valija y carga.

Saldrá esta noche a las ocho, para Palma.

Veleros

Ayer tarde amarró al muelle de Calafiguera, el moto-velero « Cala Fornells », procedente de Palma. Patrón don Jaime Enseñat.
Trajo 490 bultos con 145.000 kilos de gasolina.
—Hoy termina la descarga el « Pons Martí » y saldrá mañana al mediodía para Barcelona.

El dragado del puerto de Mahón
Don Indalecio Prieto ha ordenado que se redacte y active todo lo referente al expediente de dragado del puerto de Mahón a fin de que las obras puedan comenzar inmediatamente.

La escuadrilla de destructores

Procedentes de la mar, son esperados esta tarde los seis destructores de la armada tipo Barcaiztegui, que permanecerán hasta el domingo por la noche en este puerto.

pasa al orden del día, proyecto de ley sobre Congregaciones Religiosas.

El señor Molina anuncia que los agrarios desisten de intervenir en la discusión del proyecto, pero que exigirán el quorum para la aprobación definitiva.

En nombre de los vasco-navarros el señor Aizpun se adhiera a lo dicho por Molina.

La Comisión acepta el voto particular del señor Baeza Medina por el que se restablece el artículo 22 del primitivo proyecto.

Retiradas las enmiendas y los votos particulares se aprueba el artículo.

El señor Estelrich combate en su totalidad el artículo 6 y el señor Gomarís defiende el dictamen de la Comisión.

Rechazados varios votos particulares se aprueba el artículo 23 y se suspende el debate.

El Ministro de Agricultura don Marcelino Domingo sube al estrado de los Secretarios y lee el proyecto de ley sobre arrendamientos de fincas rústicas recién firmado por el Presidente de la República.

La cuestión agraria

Continúa el debate derivado de la interpelación sobre política agraria.

El señor Maraque pide protección para los ganaderos españoles.

El señor Lorenzo aboga porque no se excluya a Galicia de los beneficios de la reforma agraria.

Ruegos y preguntas

El señor Muñoz pide que se discuta el proyecto para indemnizar al personal de la Trasatlántica.

El Presidente de la Cámara aprovecha la ocasión para pedir a las minorías que faciliten la discusión de este proyecto.

Don Pedro Martín refiere los sucesos ocurridos en Valladolid y culpa de ellos a los izquierdistas, pero el señor Garrote hace un relato más verídico y sincero sobre lo mismo y demuestra que la culpa es de los derechistas.

Balbontin pregunta por la situación de Casanellas, protesta contra las detenciones de sindicalistas en Sevilla y en Madrid y por último solicita la impresión del ministro de Estado señor Zulueta sobre el pacto de Inglaterra, Francia, Italia y Alemania y añade que antes de sentarse protesta contra los ataques dirigidos por Hitler a la República Española.

Y se levanta la sesión a las 8-48 de la noche.

La Unión y El Fenix Español

Capital 12.000.000 de pesetas, completamente desembolsadas

Seguros de Accidentes del Trabajo De acuerdo con la nueva Ley
PARA INFORMES Y PRESUPUESTOS:

J. SIREROL VALLES. - Bastión, 19. - MAHON

SERVICIO TELEGRAFICO

DE LA VOZ DE MENORCA
DE NUESTROS CORRESPONSALES

Madrid 6 a las 18 y a las 23-30

INFORMACION DEL DIA

Consejo de ministros en el Palacio presidencial. * Ante el Presidente de la República se trata extensamente de la situación política y parlamentaria. * El Jefe del Estado firma dos proyectos de ley que no son complementarios. * Se comenta el proceder del Presidente de la República. * Otras noticias

El momento político

Las oposiciones republicanas frente al Gobierno

En el Palacio Nacional.—Los ministros se han constituido en Consejo en el Palacio Nacional bajo la presidencia del Jefe del Estado señor Alcalá Zamora; el señor Azaña pronunció un extenso discurso.

La obra del Gobierno.—El discurso del jefe del Gobierno fué explicativo de la situación política y parlamentaria; el señor Azaña hizo una recapitulación de la obra realizada por las Cortes y por el Gobierno, recordó las circunstancias en que se constituyó el ministerio y el discurso de presentación de éste en el Parlamento.

Programas.—En aquel discurso, sigue el señor Azaña, se anunciaron los programas parlamentarios y de gobierno, correspondientes a la significación política de la coalición ministerial que asumía el poder; el programa parlamentario del Gobierno nunca se redujo a las cuatro leyes que según la Constitución deben votar estas Cortes.

La obra legislativa.—La obra peculiar del Gobierno, se ha producido en varias leyes, pero precisamente leyes que requieren el mayor desarrollo legislativo.

Por la continuación del Gobierno.—El ministerio (continúa el discurso) cuenta con mayoría en las Cortes y no podría empero continuar su obra si hubiera de atenderse al supuesto equívoco de que es un gobierno interino o de que su vida está pendiente de la aprobación de determinadas leyes.

Proyectos más urgentes.—Solamente con la plenitud de autoridad y al mismo tiempo de responsabilidad, habla todavía Azaña, se pueden señalar los proyectos más urgentes para la consolidación del régimen, para atender a las necesidades

del país y para el cumplimiento del programa ministerial.

Momento decisivo.—Terminado el discurso el jefe del Gobierno, el Consejo deliberó; después de la deliberación, el Presidente de la República firmó dos decretos que le presentó el señor Azaña; decretos que contienen las autorizaciones para presentar al Parlamento proyectos de ley que no son de los complementarios o sea de aquellos que según la Constitución deben aprobar estas Cortes, tales proyectos firmados se refieren al orden público y a los arrendamientos de fincas rústicas.

Final.—Después de lo expuesto al consejo de ministros trató sobre política exterior y seguidamente examinó el articulado de los dos proyectos de ley autorizados por el Presidente de la República para ser sometidos al examen y aprobación de Las Cortes.

Opiniones y comentarios

En los pasillos.—Después de la sesión del Congreso los pasillos se vieron animadísimo y en ellos se comentaba expresivamente la nota oficiosa dada a la prensa sobre el consejo de ministros celebrado en Palacio; observaban los comentaristas que los proyectos de ley firmados por el Presidente de la República son muy extensos.

Más proyectos.—La próxima semana se presentarán los proyectos restantes que el Gobierno tiene en cartera o sean el de Bienes comunales, la ley de vagos y la creación de un banco agrario.

¿Quién?—Se negó a comentar las declaraciones del señor Lerroux (en el despacho recibido falta aquí un nombre) luego le pidieron el discurso o índice del mismo que pronunciará en Bilibao (se debe tratar de Azaña o de Prieto) y contestó: no hago guión y tengo que consultar con el empresario que me lleva.

Dice el señor Lerroux.—Preguntado el

Jefe de los radicales sobre el tema de día estimó que la nota relativa al consejo significa la ratificación de confianza otorgada a un gobierno que carece de la del país; añadió don Alejandro que el proyecto de ley de orden público se podría transmitir a otro gobierno porque en todo caso se contaría con la ley de defensa de la República que debe seguir hasta la disolución de las Cortes y esto es obligarle a implantar una ley de orden público por decreto; juzga el señor Lerroux que está próxima su participación en el poder.

Rectificación.—El Ministro de la Gobernación señor Casares desmintió que en el consejo se hablase del regreso de deportados.

Apoyo al Gobierno.—Las minorías de izquierda y de acción republicana han acordado persistir en su actitud de incondicional apoyo al Gobierno.

Contra el Gobierno.—La minoría conservadora republicana confirmó su posición; las minorías republicanas opositoras se reunieron y tomaron acuerdos; los jefes de estas minorías han ratificado también su actitud ya conocida.

LA SESION DEL CONGRESO

Congregaciones Religiosas

Desanimada la Cámara y en el banco azul el señor Albornoz, el Presidente señor Besteiro declara abierta la sesión a las cuatro de la tarde y desde luego se

"No es una marca mas"

es garantía de calidad

VENTA: HIJO DE JIJISINTES

—¿Es usted el joven recomendado por el juez Ghoffel?

—El mismo—contestó, mi nombre es Ricardo Webster.

—Véngase por acá y hablaremos.

Ambos pasaron al cuarto de las visitas—como le llamaban en el banco—y una vez sentados, preguntó el « manager »:

—¿Ha trabajado usted en alguna parte antes de ahora?

—No, señor.

—Actualmente no tenemos plaza vacante en el banco...

—Yo creía—interpuso Ricardo, que me ocuparían en algo.

—A eso voy; no le faltará a usted que hacer; ora le llamarán del departamento de contabilidad, ora del departamento del tesoro. Tengo entendido que conoce usted la teneduría de libros.

—Si, señor, y toda clase de operaciones de aritmética.

—Entonces ¿está usted conforme con lo que le he indicado?

—Por supuesto.

—Ahora le presentaré al tesorero.

Entraron en el departamento correspondiente, y dirigiéndose el « manager » al tesorero, le dijo:

—Este joven viene muy recomendado; utilice usted en lo que pueda sus servicios. Su nombre es Ricardo Webster. También ayudará al tenedor de libros, a quien vamos a ver.

ción que la de Ricardo, que no había de gozo tratándose de comida de mariscos, y le dió salida con esta exageración:

Tanto me gustan que me comería media docena de estos sabrosos pastelitos.

Cambió de súbito el semblante alegre de madre Webster. En lo que acababa de oír de los labios de su hijo había una corrección, y no titubeó un instante en hacerla, midiendo sus palabras:

—La frugalidad, hijo mío, es « un seguro de vida », y nuestro estómago tiene sus limitaciones; toda violación de estas limitaciones tiende a causar un trastorno en el sistema humano, llegando a veces a ser fatales las consecuencias. Conviene aprender esto de muy jóvenes; el apetito ha de ser regulado por el juicio, como todas aquellas cosas que traspasan los límites de la prudencia.

Como estaban de sobreñesa, los hermanos escuchaban con marcada atención las palabras sentenciosas de su madre. Florinda no hallaba en ellas nada que le diese pie para interponer alguna de sus agudezas. Ricardo parecía reflexionar, quizá para rectificar a tiempo la expresión de su hiperbólica glotonería de los seis pastelitos, que provocó las siempre recurrentes advertencias de su madre, y, efectivamente, si no rectificó, escapóse por la tangente con esta salida:

—Por supuesto, madre, yo siempre me contento con lo que tu me das, y se muy bien que tu no me

HOTEL BUSTAMANTF.

MAHON

MENU PARA HOY

- Entremeses variados
- Arroz a la marinera
- Riñones al jerez
- Pescado salsa verde
- Ternera mechada
- Postres variados

MENU PARA MAÑANA

- Entremeses variados
- Pote gallego
- Estofado a la catalana
- Pescado salsa rica
- Ternera fiambre
- Postres variados

	PESETAS	
Precio del cubierto.	5	
Diez 10 comidas clase superior	35	
» 10 » especial	25	
Abono mensual comida y cena (superior)	150	
» (especial)	110	
Hospedaje completo por dia (tout compris)	10	

